

# Hitparade für den guten Zweck

## Stammtisch Bernstal lädt zum neunten Mal zur Kultveranstaltung ins Bürgerhaus

Grebendorf – Was 2011 mit einer Schnapsidee begann, entwickelte sich im Laufe der Jahre zu einem echten Event in der Region. Nun lädt zum neunten Mal der Stammtisch Bernstal mit seiner Hitparade International zu einem Discoabend der etwas anderen Art ein.

Sicher wird, wie bei solchen Veranstaltungen üblich, die Musik und das aufwendig arrangierte Lichtmanagement durch ein Discoteam gesteuert. „Es sind die kleinen Dinge, die diesen Discoabend so besonders ma-

chen“, erklärt der Sprecher der Organisatoren, Thomas Menthe den Erfolg der Veranstaltung.

So wird zu jeder vollen Stunde den Gästen ein Likör angeboten. Jeder Gast erhält ein Freilos, das er gegen wertvolle Sachpreise einlösen kann.

Überraschungsgäste können ihre Musikedbietungen vor großem Publikum präsentieren. „In diesem Jahr dürfen sich die Gäste auf eine Newcomerband, die witzigerweise aus alten Haudegen des hiesigen Musikmarktes be-

steht, freuen“, erklärt Menthe.

Das Wichtigste sei, dass jeder hier fast jeden kennt. „Mit 90 Prozent der Gäste könnte ich mich unterhalten“, berichtet ein Gast aus dem vergangenen Jahr. Es sei „wie eine große Familie.“ Auch die Entscheidung, die Discoparty erst für Gäste ab 18 Jahren zu öffnen, habe der Veranstaltung keinen Abbruch getan. „Im Gegenteil: Es ist entspannter geworden“, sagt Thomas Menthe

Und die Gäste tun mit ihrem auch noch etwas Gutes

für das Heimatdorf der Bernstaler. Immer wird etwas für die Allgemeinheit gespendet. Im vergangenen Jahr war es die Erneuerung zweier in die Jahre gekommene Piktogramme am Spielplatz in der Grubenstraße.

**Karten:** Die Party findet am Samstag, 23. März, ab 20 Uhr im Bürgerhaus Grebendorf statt. Der Stammtisch Bernstal freut sich über alle Besucher über 18 Jahren. Karten hierzu gibt es im Vorverkauf bei der Firma Martin und Henning und der Gaststätte Klammotte 2.0 in Grebendorf.



**Organisieren die Party:** (von links) Michael Reitz, Martin Kruck, Rolf Eyrich, Christian Menthe, Henrik Stelzner, Joachim Hobbie, Kurt Henke, Matthias Hehling, Thomas Menthe und Martin Schwarzer. Es fehlt Jörg Henke, zu dessen 50. Geburtstag das Foto aufgenommen wurde. FOTO: PRIVAT